

**Bison 1¼ Once en Argent****Détails**

Poids	38.8 grammes
Pureté / titre	999.90 ‰
Diamètre	38 mm
Pays	Canada
Valeur faciale	
Métal	Argent

**Description****1. Canadian Mint : Histoire de la Monnaie royale canadienne**

La **Canadian Mint** (Monnaie royale canadienne) est le nom d'une société (appartenant à la Couronne) qui est responsable de la production de toutes les pièces de monnaie fabriquées au Canada. 100 % des pièces de monnaie canadiennes en circulation sont produites par la Monnaie royale canadienne.

Bien que la principale responsabilité de la **Canadian Mint** soit de produire des pièces de monnaie pour la circulation, elle produit également une gamme d'autres articles en métal précieux.

De 1858 à 1907, la plupart des émissions de pièces canadiennes ont été frappées à la Monnaie royale de Londres, en Angleterre, avec des émissions supplémentaires de la Monnaie Heaton de Birmingham. L'ouverture officielle de la succursale d'Ottawa de la **Royal Mint**, le 2 janvier 1908, a été commémorée par la frappe d'une pièce de cinquante cents. Le site historique de la Monnaie, situé sur la promenade Sussex, est toujours utilisé aujourd'hui.

Les premières années, la **Canadian Mint** produit efficacement des souverains d'or, des pièces canadiennes et des millions d'onces d'or raffiné. Celle-ci a même produit des pièces de canon pour la Grande-Bretagne pendant la Première Guerre mondiale.

Le 1er décembre 1931, la **Canadian Mint** passe officiellement aux mains des Canadiens et relève du ministère des Finances. Après de nombreuses années d'établissement de nouveaux registres de frappe et d'affinage, elle est devenue une société d'État le 1er avril 1969.

Aujourd'hui, la **Canadian Mint** frappe des pièces pour les pays étrangers ainsi que pour le Canada. Depuis 1974, la Monnaie qui a ouvert ses portes à Winnipeg, au Manitoba, partage avec Ottawa la production des pièces de monnaie du pays. L'établissement de Winnipeg produit des pièces de circulation, tandis que celui d'Ottawa fabrique des produits numismatiques.

2. Caractéristiques de la pièce de Bison 1¼ Once en Argent

L'animal terrestre le plus lourd du continent nord-américain est le bison, qu'on appelle communément le « **bison d'Amérique** ». Pendant des millénaires, cet animal et son ancêtre de l'Holocène ont dominé le centre de l'Amérique du Nord depuis ce qui est aujourd'hui l'Alaska jusqu'au centre du Mexique, en passant par les prairies canadiennes et le Midwest des États-Unis; son territoire frôlait même à l'est la portion américaine des Appalaches.

Par dizaines de millions, les bisons ont emprunté les mêmes routes ancestrales pour trouver de la nourriture, si bien qu'aujourd'hui, elles sont encore visibles du haut des airs. Nombre de ces chemins, particulièrement aux États-Unis, ont été utilisés pour le passage de chariots et, plus tard, de trains. Mais à la fin du XIXe siècle, les pionniers européens se sont livrés à une chasse abusive et conséquemment à l'extermination massive à grande échelle des bisons, réduisant ainsi leur nombre qui, de plus de 60 millions, est passé à quelques centaines d'individus seulement.

Au cours du XXe siècle, des efforts de conservation concertés ont permis d'augmenter le nombre de bisons sauvages des deux côtés de la frontière canado-américaine. À l'heure actuelle, on estime que 30 000 bisons non domestiqués vivent au Canada et aux États-Unis, en plus des quelques centaines de milliers qui sont élevés dans des ranchs.

Cet animal est de ce fait très apprécié et honoré par les pays d'Amérique du Nord. Il a été notamment mis en avant par la **Canadian Mint** dans ces célèbres pièces en argent.

GODOT & FILS

DEPUIS 1933

Ainsi, la pièce de **Bison 1¼ Once en Argent**, ciselée avec une précision exquise, met en scène un bison au galop, le plus gros animal de pâturage en Amérique au milieu d'une vaste prairie avec en arrière plan des reliefs rocheux, du Nord.

Avers

L'avvers de la pièce représente le portrait de la reine Elizabeth II. Il y figure également une marque spéciale composée de quatre perles et d'une double date, laquelle symbolise les quatre effigies de la Reine ayant orné les pièces canadiennes ainsi que la durée de son règne.

Revers

Le revers de la pièce met en scène un bison au galop, au milieu d'une vaste prairie avec en arrière plan des reliefs rocheux.